

Traurig nehmen wir Abschied von unserer geschätzten, langjährigen Mitarbeiterin

# Margarete Kretschmer

\* 1957 † 2020

Wir verlieren mit Margarete Kretschmer eine engagierte, wertvolle Mitarbeiterin, welche durch ihre herzliche und humorvolle Art allseits geschätzt wurde. Seit ihrem Eintritt in die Klinik Hirslanden begleitete sie eine Vielzahl von Funktionen und war dabei stets eine bedeutende Stütze. Wir sind sehr traurig und werden Margarete Kretschmer immer in guter Erinnerung behalten.

Margarete Kretschmer wird am Dienstag, 7. April 2020, um 9.45 Uhr auf dem Friedhof Enzenbühl bestattet. Eine Teilnahme ist herzlich erwünscht.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Mitgefühl aus.

Im Namen der Klinik Hirslanden

**PD Dr. med. Dietmar Mauer**  
**Direktor Klinik Hirslanden**

**Prof. Dr. med. Reto Stocker**  
**Leiter Institut für Anästhesiologie und Intensivmedizin**